En fuga desde julio

Agarraron a violador en Alajuela

SHIRLEY VÁSQUEZ Corresponsal de La Teja

Un hombre de apellido Rodríguez fue sorprendido por los poli-

tivo de rutina, la noche del sábado. El detenido se encontraba en fuga desde el pasado mes de julio. Era

cías de Alajuela durante un opera-

buscado por abusar sexualmente de una mujer de apellidos Murillo Sánchez.

Rodríguez, quien es vecino de La Chaparra en San Isidro de Alajuela, no puso resistencia ante la acción de los oficiales.

Ahora se encuentra bajo las órdenes del Ministerio Público.



SHIRLEY VÁSQUEZ PARA L'

El sospechoso fue trasladado a las celdas judiciales.